

Objet : panne de courant au quai Suncor

Date : 28 novembre 2015

Nous tenons à vous aviser qu'en raison d'une panne de courant à nos installations portuaires nous devons procéder à la mise en place d'une génératrice.

Cette situation est temporaire pour une durée approximative d'une semaine.

Soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour réduire l'incidence et limiter les inconvénients que pourraient entraîner cette situation.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements, vous pouvez nous joindre 24 heures sur 24 au 514-640-8000.

*"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."*